

COMUNIDAD MUNDIAL PARA LA MEDITACIÓN CRISTIANA -
ARGENTINA

Seminario - Taller de crecimiento Espiritual y sustentabilidad

Sábado 21 de Mayo 2016

Presentes: Jorge Rojas, Rosana Guerrero, Lucía Fernández, Ana María Guarracino, Ramón Perkins, Federico Endler, Wilmer Lunelli, Alfredo Cuerda, Cristina Ardis, Cristina Gudiño Kieffer, Carolina Santamaría, Alejandra Musto, Eva Iglesias, Carlos Vittone, Luisa Carnevali, Patricio Lynch, Enrique Pavan, José María Chaher, Manuel Schneer, Silvia González.

En un comfortable lugar cedido por José María Chaher y compartiendo la alegría del encuentro, comenzamos con una meditación. No estuvieron presentes Marina, Magdalena ni Juanita por razones de salud, lo cual fue muy sentido en el grupo.

Temas tratados:

1) Enrique Pavan dio la bienvenida en nombre de la Comunidad y habló de los proyectos 2016:

Jornada de Meditación Cristiana en escuelas,
Encuentro con empresarios
Retiro de M.C. a fin de año

Convocando a participar en la organización de los mismos.

Oblatado Benedictino de la WCCM: Jorge Rojas y Rosana Guerrero comunicaron sus primeros pasos en el mismo.

Meditación on line: Silvia González contó los comienzos de la experiencia en un grupo que se reúne por Skype con 4 meditadores e invitó a comunicarse a quienes estén interesados en participar.

2) Presentación de la Fundación John Main de Meditación Cristiana Argentina. Silvia González explicó la Misión de la Fundación:

- Comunicar y nutrir la Meditación, tal como es transmitida por las enseñanzas de John Main en la tradición Cristiana.
- Permanecer abierta al ecumenismo y al diálogo interreligioso
- Dar apoyo y sustento a los meditadores cristianos

- Desarrollar el sentido de comunidad entre los meditadores cristianos incentivando la formación de grupos locales, regionales, nacionales.
- Valorizar e incentivar la unión con la tradición monástica, particularmente la benedictina, y desarrollar la comunidad de oblatos benedictinos de la WCCM.
- Trabajar por la Paz y el diálogo local, regional, nacional e internacional.

Se habló además sobre Administración, Patrimonio, Comisión Directiva, dando lugar a un interesante diálogo con la convicción de estar construyendo sobre la “roca” que es Jesús.

3) Manuel Schneer tuvo a cargo el Seminario Taller de Crecimiento Espiritual y Sustentabilidad, distribuido en dos módulos :

- Sustentabilidad Humana espiritual y material, abordando la visión desde la MC y los desafíos que plantea.
Los trabajos por grupo aportaron interesantes intercambios con una coincidencia en la compatibilidad de la espiritualidad con la materialidad, dialogando sobre condiciones necesarias para el crecimiento de la Comunidad y las actitudes personales necesarias.
- Cambio interior y cambio cultural, Liderazgo espiritual.
Los trabajos en grupo sobre este módulo plantearon la necesidad de mayor información y formación de los coordinadores de grupo, mejorar la comunicación, necesidad de asesores; como también el reconocimiento de lo mucho que se ha hecho y está a disposición de Meditadores tanto en libros como material on-line.
Se habló sobre la relación Iglesia Católica - Meditación Cristiana.

Como era intención de este Seminario – Taller, quedaron temas para seguir trabajando en el próximo encuentro del 25 de Junio con el propósito de generar estrategias concretas de acción , sumando a las mismas la participación de mayor número de integrantes de la Comunidad.

Silvia González



Foto de conjunto de los participantes



Manuel Schmeer desarrollando uno de los temas del taller





Intercambios en pequeños grupos